

CUMULO DELLE PENSIONI AI SUPERSTITI CON I REDDITI DEL BENEFICIARIO

Articolo 1, comma 41, della legge 8 agosto 1995, n. 335 - Tabella F

1- LIMITI DI REDDITO	
Ammontare dei redditi	Percentuale di riduzione
Reddito superiore a 3 volte il trattamento minimo annuo del Fondo pensioni lavoratori dipendenti, calcolato in misura pari a 13 volte l'importo in vigore al 1° gennaio.	25 per cento dell'importo della pensione
Reddito superiore a 4 volte il trattamento minimo annuo del Fondo pensioni lavoratori dipendenti, calcolato in misura pari a 13 volte l'importo in vigore al 1° gennaio.	40 per cento dell'importo della pensione
Reddito superiore a 5 volte il trattamento minimo annuo del Fondo pensioni lavoratori dipendenti, calcolato in misura pari a 13 volte l'importo in vigore al 1° gennaio.	50 per cento dell'importo della pensione

2- IMPORTI DEI LIMITI DI REDDITO		
Anno	Ammontare dei redditi	Percentuale di riduzione
1996	fino a lire 25.751.700	Nessuna
	oltre lire 25.751.700 a lire 34.335.600	25 per cento
	oltre lire 34.335.600 a lire 42.919.500	40 per cento
	oltre lire 42.919.500 in poi	50 per cento
1997	fino a lire 26.755.950	Nessuna
	oltre lire 26.755.950 a lire 35.674.600	25 per cento
	oltre lire 35.674.600 a lire 44.593.250	40 per cento
	oltre lire 44.593.250 in poi	50 per cento
1998	Fino a lire 27.210.300	Nessuna
	oltre lire 27.210.300 a lire 36.280.400	25 per cento
	oltre lire 36.280.400 a lire 45.350.500	40 per cento
	oltre lire 45.350.500 in poi	50 per cento
1999	Fino a lire 27.699.750	Nessuna
	oltre lire 27.699.750 a lire 36.933.000	25 per cento
	oltre lire 36.933.000 a lire 46.166.250	40 per cento
	oltre lire 46.166.250 in poi	50 per cento
2000	Fino a lire 28.142.400	Nessuna
	oltre lire 28.142.400 a lire 37.523.200	25 per cento
	oltre lire 37.523.200 a lire 46.904.000	40 per cento
	oltre lire 46.904.000 in poi	50 per cento
2001	Fino a lire 28.873.650	Nessuna
	oltre lire 28.873.650 a lire 38.498.200	25 per cento
	oltre lire 38.498.200 a lire 48.122.750	40 per cento
	oltre lire 48.122.750 in poi	50 per cento
euro		
2002	Fino a euro 15.314,91	Nessuna
	oltre euro 15.314,91 a euro 20.419,88	25 per cento
	oltre euro 20.419,88 a euro 25.524,85	40 per cento
	oltre euro 25.524,85 in poi	50 per cento